

Antrag der Justizverwaltungskommission* an den Kantonsrat zum Tätigkeitsbericht des Landwirtschaftsgerichts über das Jahr 1992

(vom 25. August 1993)

I. Die Kommission hat den Tätigkeitsbericht des Landwirtschaftsgerichts über das Jahr 1992 einlässlich geprüft.

II. Die Kommission spricht dem Landwirtschaftsgericht den besten Dank für die geleistete Arbeit aus und beantragt dem Kantonsrat, den Tätigkeitsbericht des Landwirtschaftsgerichts über das Jahr 1992 zu genehmigen.

III. Mitteilung an das Landwirtschaftsgericht.

Zürich, den 25. August 1993

Im Namen der Justizverwaltungskommission

Der Präsident:

Max Moser

Die Sekretärin:

Dr. Evi Didierjean Leimgruber

* Die Justizverwaltungskommission besteht aus folgenden Mitgliedern: Max Moser, Meilen (Präsident); Regine Aeppli Wartmann, Zürich; Dr. Lukas Briner, Uster; Susanne Huggel-Neuenschwander, Hombrechtikon; Dr. Thomas Huonker, Zürich; Markus Kägi, Niederglatt; Dr. Jörg Rappold, Küsnacht; Dr. Kurt Sintzel, Zollikon; Daniel Vischer, Zürich; Ulrich Welti, Küsnacht; Ernst Wohlwend, Winterthur; Sekretärin: Dr. Evi Didierjean Leimgruber, Stäfa.